



Reforma Electoral tendrá que aprobarse antes de terminar noviembre: Ignacio Mier

En la Cámara de Diputados inició la discusión por la Reforma Electoral. Se acordó establecer un grupo de trabajo con 21 legisladores, siete de cada una de las 3 comisiones que van a dictaminar la propuesta. En nombre de MC, el diputado Salvador Caro afirmó que su partido no va a participar en la farsa de Reforma Electoral, que además se va a aprobar cuando se desarrolle el Mundial; por su parte Jorge Romero, coordinador de los panistas, celebró que se convoque a elaborar a un dictamen plural, mientras que Fernández Noroña dijo que Morena, PT y el Verde van por modificar las estructuras del INE, así como de los tribunales, pues es un clamor popular. En tanto, Ignacio Mier, adelantó que el grupo de trabajo comenzará sus actividades el día de mañana y que la reforma tendrá que aprobarse antes de terminar noviembre.

<https://drive.google.com/file/d/1IVbTLx5PAS8lLd2UWDctXQ8oEkYkzC76/view>